
Conseil Communal 
Séance du 27 mars 2023 

 
Réponse à l’interpellation de Monsieur Mehdi SALHI 

 
Objet : Renommer la rue Joffre rue Lumumba à Liège 
 
Je réponds en ma qualité de Bourgmestre, dans la mesure où, 

au-delà de la toponymie, quelques questions de principe sont 

posées.  

 

La proposition qui nous est faite doit être étudiée, il ne faut pas 

la rejeter d’un revers de la main.  

 

Il faut se souvenir que nous étions dans un contexte de fin de la 

première guerre, que nous sommes à côté de la Place de la 

République Française. Nous avons reçu la Légion d’Honneur en 

tant que Ville dans ce contexte-là. Mais il faut aussi que nous 

puissions répondre de manière globale aux questions qui sont 

posées termes de signes tangibles par rapport aux quelques 

marques de colonisation qui sont présentes dans notre ville.  

On a pu voir, et j’ai eu l’occasion de répondre récemment, le 

débat autour de la plaque qui est dans notre Hôtel de Ville donc 

nous viendrons avec une proposition prochainement. Sur le 

principe, nous sommes d’accord par rapport à Patrice Lumumba 

évidemment. 

 

 



Je voudrais dire que nous avons été très favorables à la 

proposition de Madame Elisabeth FRAIPONT de dénommer un 

parc Katherine Johnson au Longdoz, proposition qui est venue 

récemment et nous sommes engagés aussi dans une démarche 

de féminisation de l’espace public. Il faudra concilier l’ensemble 

des données. 

 


